

Information de presse

État: 09.08.2022

Carte postale de... Santa Fe: ou quand le Hyundai SANTA FE taille sa route à travers le Sud-Ouest américain

- **Ville à l'histoire riche et au style très particulier, Santa Fe est un joyau caché du sud-ouest des États-Unis**
- **La capitale du Nouveau Mexique se distingue par son exceptionnelle culture artistique et son paysage particulier**
- **Malgré un environnement hostile, le Nouveau Mexique a de quoi procurer de la joie à toute la famille**
- **La quatrième génération du Hyundai SANTA FE offre aux clients du confort, de l'espace, un équipement de base très complet et un habitacle fonctionnel**

Même si la famille des SUV Hyundai possède de nombreux points communs, comme un design sportif et des motorisations électrifiées, chaque SUV porte le nom d'une destination célèbre dans le monde entier. Et le Hyundai SANTA FE ne fait pas exception.

Bienvenue dans l'Ouest sauvage

Capitale de l'État du Nouveau Mexique, Santa Fe possède une histoire longue et riche. Malgré sa population relativement modeste - environ 84'000 personnes - la cité fait figure de pôle artistique et culturel de la région. Patrie d'une communauté artistique multigénérationnelle, Santa Fe possède l'un des marchés artistiques les plus prestigieux du monde. La ville a même attiré l'une des artistes les plus célèbres: Georgia O'Keeffe.

Fruit d'un mélange d'influences internationales, espagnoles et indigènes, la richesse et la diversité uniques de l'héritage culturel de Santa Fe en font une destination de voyage incontournable. De la même façon, son style et son patrimoine caractéristiques font du SANTA FE, un SUV iconique de Hyundai, l'ambassadeur parfait de la ville dont il porte le nom.

Deux histoires, un seul nom

Fondée en 1610, Santa Fe est l'une des plus anciennes villes des États-Unis. Entrelacs de rues tortueuses, le centre-ville historique regorge d'attractions touristiques en adobe. La Chapelle San Miguel, l'église de la mission coloniale espagnole, en est un exemple. Bâtie au XVIIe siècle, la plus ancienne église d'Amérique permet d'admirer des peintures restaurées et d'autres œuvres d'art. Le Palais des Gouverneurs, le plus ancien bâtiment public à avoir toujours été en fonction, en est un autre exemple.

À l'image de cette cité riche en tradition, le SUV iconique de Hyundai possède lui aussi une longue histoire. Dévoilé au public européen en 2001, le SANTA FE est le SUV de la marque qui existe depuis le plus longtemps. Ce SUV du segment D, qui en est aujourd'hui à sa quatrième génération, a subi de nombreuses mises à jour et reçu de nombreuses améliorations depuis son lancement. En plus d'une gamme de technologies et d'équipements de sécurité innovants, le SANTA FE arbore un nouveau design affirmé et distinctif et propose, pour la première fois, des versions hybrides et hybrides rechargeables en option.

À la fois robuste et raffiné

À l'image du solide héritage du SANTA FE chez Hyundai, la ville présente aussi des signes de résilience. Nichée dans les contreforts des Sangre de Cristo Mountains, Santa Fe est un centre culturel perché en altitude, à un peu plus de 2'000 mètres. Le paysage accidenté de la ville est parsemé de bâtiments en terre, bas et solidement accrochés à leurs racines, dans un style néo-pueblo, s'inspirant à la fois de l'architecture pueblo traditionnelle et de l'architecture des missions espagnoles, qui se caractérise par sa simplicité, sa durabilité et sa beauté subtile.

Le SANTA FE suit la même ligne que son homonyme. Son style audacieux mais raffiné, sa technologie de transmission intégrale (AWD) et son solide ADN de SUV se combinent pour lui conférer son style robuste si caractéristique. Perpétuant l'esprit d'aventure de ses prédécesseurs, le nouveau SANTA FE est parfaitement dans son élément à Santa Fe, où la vie en plein air fait partie du quotidien.

À l'assaut du terrain

Contrairement aux fausses croyances, les habitants et les visiteurs de Santa Fe vivent au rythme de quatre saisons bien différentes. Durant les périodes de sécheresse, les canaux d'eau pluviale de Santa Fe se transforment en magnifiques sentiers qui viennent s'ajouter aux innombrables pistes et chemins à disposition des randonneurs et cyclistes en VTT. Sommets montagneux et sentiers de randonnée en été, ces endroits deviennent pistes de ski et de luge en hiver. Sous un climat aussi varié, dans lequel le paysage se transforme aussi radicalement, il est important de pouvoir disposer d'un véhicule capable d'affronter tous les types de terrain.

Et c'est exactement ce que les technologies embarquées à bord du SANTA FE permettent à son pilote de faire. La technologie HTRAC – une combinaison de «Hyundai» et de «traction» – vient améliorer encore le déjà très bon système de traction intégrale du SANTA FE en augmentant son agilité et en amenant une meilleure répartition du couple en fonction de l'adhérence des roues et de la vitesse du véhicule.

Situé sur la console centrale du SANTA FE, un sélecteur Terrain Mode permet de basculer facilement d'un mode de traction à l'autre, pour optimiser les performances de conduite et les réglages du HTRAC en fonction des différentes situations. Grâce à lui, les conducteurs peuvent affronter le sable, la neige ou la boue sans craindre de s'enliser. C'est l'équipement idéal pour toutes les conditions qu'on peut rencontrer dans cette ville du sud-ouest.

Plaisir et sécurité pour toute la famille

En plus d'être une ville attirante pour tous les amateurs d'activité de plein air, d'art et d'histoire, Santa Fe est aussi un lieu de vacances idéal, amusant, sûr et accueillant pour les familles. Le Musée des Enfants de Santa Fe, par exemple, a été créé pour permettre aux enfants de vivre une expérience amusante et éducative.

Bien que conçus pour l'aventure hors des sentiers battus et les terrains hostiles, les SUV représentent aussi la voiture familiale idéale pour les voyages. L'utilisation d'une nouvelle plateforme a permis d'améliorer la capacité de chargement du SANTA FE. Sièges relevés, le modèle à cinq places offre un coffre d'un volume de 634 litres, 9 de plus que dans la version précédente. La version sept places, elle, a gagné 24 litres à 571 litres.

Grâce à son paquet d'équipement de sécurité à la pointe de la catégorie et aux technologies de sécurité active et d'assistance à la conduite du Hyundai Smart Sense, comme l'alerte de places arrière occupées (ROA) et l'assistant de sortie sécurisée (SEA), les conducteurs peuvent être assurés que leur chargement le plus précieux – leurs enfants – est parfaitement en sécurité.

Renommée pour son style, ses paysages et sa culture uniques, Santa Fe est une destination de rêve pour les voyageurs amoureux d'aventure. La capitale sert de phare à tous ceux qui traversent le Sud-Ouest américain, qu'ils soient randonneurs chevronnés, fans d'architecture, amateurs d'art ou familles en voyage à travers les paysages accidentés environnants. Avec sa robustesse sophistiquée, son style audacieux et son équipement de sécurité de premier plan, le SANTA FE de Hyundai se charge de porter fièrement l'héritage de son homonyme, une tâche pour laquelle il est taillé sur mesure et dont il s'acquitte avec brio.

* * *

Personne de contact:

Nicholas Blattner

Director Communications Hyundai
Astara Central Europe – Switzerland

T +41 44 816 43 45

T +41 79 412 13 11

nicholas.blattner@astara.com

Les communiqués de presse et les photos peuvent être consultés ou téléchargés sur le site Internet de Hyundai réservé aux médias: news.hyundai.ch